

EL PORQUE NO PUEDEN HABER PRUEBAS

Asket: Si hay y ha habido pruebas a lo largo de la historia, pero se nos ha atacado constantemente, por lo que las pruebas dadas son tergiversadas y distorsionadas intencionadamente, por lo tanto nunca hay ni habrá suficientes para que les satisfaga. Esto lo he observado por lo menos desde los tiempos de Billy Meier y es una constante.

Swaruu: ¿Por qué no puede haber pruebas como espera la gente? Porque existen muchas razones, como por ejemplo reglas específicas que todas las razas que estén en contacto directo deben seguir con la humanidad, razones muy complejas que incluyen aún aspectos metafísicos importantes, por lo tanto sabemos que la información que demos podría solo sumarse al mar de desinformación ya existente en los medios. En este caso simplemente no podemos hacer nada al respecto, no está en nuestras manos.

Solo nos compete proporcionar los conocimientos a quienes les sirva y estén dispuestos a tomarlos, nosotras lo estamos y de ustedes depende si los aceptan y los asimilan sin prejuicios, con una mente abierta. Muchas personas alrededor del mundo ya comprenden bien este problema.

El que no nos podamos mostrar abiertamente no solo es por culpa de las leyes y reglas del contacto, que se han acordado entre las especies positivas que cooperan entre sí, leyes y reglas que muchos escépticos dirán que son una excusa muy conveniente, sino también por razones de cómo mueve la información la élite que controla todos los medios, también se le impone a la población un control mental muy fuerte. El imponer y manipular conceptos y formas de pensar, valores de lo que es posible y de lo que no lo es. La gran mayoría de la población mundial aún se encuentra bajo este control mental que impone el Cabal que controla la Tierra.

El que nosotras salgamos abiertamente a la luz pública con pruebas irrefutables de nuestra existencia sólo les daría un incentivo para unir a la población mundial con un propósito que es el de combatirnos, pues les harán creer que somos una raza invasora y hostil. Esta unión para un propósito en común solo les daría la excusa perfecta para implementar su nuevo orden mundial. En sí tienen implementado un plan para simular un ataque alienígena utilizando tecnología Blue Beam para este propósito exactamente.

La unión entre los pueblos es algo se debe dar paulatinamente y con un marco positivo fuera de agendas de control total global. Estas leyes y reglas no solo se aplican con la Tierra, también las hemos de observar al comunicarnos con miembros de otros mundos en desarrollo. Si seguimos las reglas de contacto y sus restricciones, sin embargo, no nos escondemos. La idea de que no hay pruebas solo es el resultado de la misma manipulación del Cabal que controla la Tierra.

La misma llamada Nueva Era, que implantó el Cabal, sirve entre otras cosas para desacreditarnos implantando falsos conceptos e ideas acerca de nosotras y de otras razas aquí presentes que cooperan con nosotras.

Quisiera comentar algo que dijo Anéeka en el 2016 que es muy relevante aquí que es al respecto de cómo se ve a nuestra raza.

Anéeka: Lo que hemos aprendido de nuestros contactos es que nosotras somos para los humanos una especie más rara, más alíen que otras de apariencia más extraña, inclusive con fisionomía no antropomorfa, porque las masas con cierto nivel de despertar ya están acostumbradas a ver ciertas razas, los grises o hasta los reptiles como algo aceptable. Tienen la firme idea de que si proviene de fuera de la Tierra debe tener una fisionomía muy extraña y fácil de identificar como foránea. Nosotras nos salimos de los que se espera que debía ser un ser extraterrestre y no hay extraterrestres más extraños, difíciles de entender y de aceptar y más alíen que el que se ve como tú en el espejo.

Swaruu: Intentando explicar lo que ha dicho Anéeka, para los humanos nuestra existencia va en contra de 159 años de Charles Darwin, El Origen de las Especies, 1859. Es sólo una teoría no comprobada que se ha usado para imponer una ideología dogmática y no refleja la realidad. De la misma manera, la teoría de la Relatividad de Albert Einstein, 1905 también es una teoría, hoy en día totalmente dogmática y que fuera de la matemática no refleja la realidad. Esta teoría impone ideas erróneas que van en contra de nuestra existencia, como el no poder viajar más allá de la luz, o que las Pléyades contienen estrellas demasiado jóvenes para que haya vida en ellas, demostrando una total ignorancia acerca de la verdadera naturaleza del espacio-tiempo.

Si a esto se le suma las ideas de la Nueva Era, más las ideas sobre los extraterrestres, que bajo agenda se le imponen a la población mediante la cultura pop en los medios masivos, películas y series, tenemos la razón por la cual los habitantes de la Tierra dudan de nuestra existencia, porque una persona sólo puede interpretar la realidad basándose en sus conocimientos y en sus experiencias previas.

Debo recalcar que ambas teorías fueron aceptadas sobre otras con el claro propósito de servir como agendas de control. El explicar nuestra existencia implica un largo proceso de despertar de conciencias a todos los niveles, que incluyen la realización de que estas teorías socialmente aceptadas y muchas otras son falsas, también implica que los seres humanos de la Tierra comprendan que ellos mismos son de origen extraterrestre y que su presencia en la Tierra se debe a complejos patrones de migración que han sucedido en este cuadrante de la Vía Láctea durante el último millón de años.

También los conceptos, recientemente sacados a la luz pública, acerca de que los seres humanos han sido fabricados con ingeniería genética por especies afines al nombre Annunaki. Han servido para limitar la idea de la existencia de seres antropomorfos a los confines del planeta Tierra, si bien muchos conceptos como los contenidos en las Tablillas Sumerias pueden ser válidos, también contienen tanto desinformación intencional como información errónea, además de que se pueden interpretar de formas muy diferentes, dependiendo del contexto y de su contraposición con otros datos: de esta manera la interpretación que les dan los eruditos de la Tierra difiere mucho e la interpretación que les damos nosotras y otras razas.

Asket: A esto hay que agregarle otra cosa, la naturaleza de nuestra raza desde el

punto de vista de la Tierra resulta algo inquietante, digamos que somos una raza enteramente hecha por mujeres, entonces suena más como una fantasía de un hombre que a una realidad aunque así sea. Si enseñamos una foto se nos desacredita armando toda una novela alrededor de la foto, al grado de crearnos identidades falsas que nos acreditan como humanas comunes y corrientes. Tienen todos los medios para hacer esto, todos los recursos para sembrar evidencias y controlar los medios.

Lo mismo pasa con las fotos de naves que rápidamente son tomadas como Photoshop o CGI. El dar esta clase de pruebas resulta contraproducente para nosotras, el que muchas personas vean una nave cerca en vivo también es rápidamente explicado con argumentos socialmente aceptados aunque resulten absurdos.

Swaruu: La razón por la cual existimos es la misma razón por la cual existen los humanos, tenemos el mismo origen en común, por lo tanto teniendo en cuenta lo dicho arriba nuestra apariencia física se usa, usaría de hecho, ya es usada muy a menudo como arma de desacreditación en nuestra contra.

Hay un dicho que me llamó la atención, antes de la invención de las cámaras fotográficas, milagros al 90%, después de las cámaras fotográficas, milagros al 10%, después del Photoshop, milagros al 100%. Pero hay una prueba que nunca podrán copiar ni falsificar, esa prueba es el despertar de la conciencia que sucede en cada individuo, y ese despertar está relacionado directamente con los contactos y con nuestra presencia y de otras razas.

Me refiero a lo que dejamos, las ideas, los conceptos, son los que cambian a las personas al darles otras opciones de pensamiento y otras formas de interpretar la realidad, pero no me refiero a que los cambiemos nosotras, sino ellos mismos al darse cuenta de muchas cosas. Nosotras sólo somos las mensajeras, parte de las reglas que debemos seguir es el no imponer nada, solo sugerir, no debemos infringir el libre albedrío.

La población de la Tierra espera que los gobiernos divulguen nuestra presencia, y sólo en ese momento aceptarán que estamos aquí, pero el que acepten eso los gobiernos iría directamente en contra de sus intereses porque perderían el control sobre la población.

Solo se da y se dará una divulgación parcial altamente controlada, mayormente con fines investigativos en materia de ingeniería poblacional. Cada persona debe entender que deben aprender a valerse por sí mismos, decidir qué es real y qué no lo es, basándose en los mejores datos que tengan a su disposición y con la total flexibilidad de cambiar sus opiniones en cualquier momento al recibir más o mejores datos.

Deben dejar de esperar que los políticos y las religiones les resuelvan desde arriba todos sus problemas existenciales, y deben tomar la iniciativa y el control sobre sus creencias. La clave aquí, como con tantas otras cosas, es la responsabilidad propia. La ausencia de pruebas no es prueba de ausencia. Se dice que grandes declaraciones ameritan grandes pruebas. Hay grandes pruebas, pero las esconden a plena luz utilizando control mental, hundiéndolas en un mar de desinformación. Siendo todas las cosas iguales, la explicación más sencilla tiende a ser la correcta.

En primer lugar ¿quién se toma el derecho de decidir que todas las cosas son iguales, bajo qué parámetros? Las cosas no son iguales. En segundo lugar, igualmente, ¿quién decide cual es la explicación más sencilla, bajo qué parámetros es la respuesta más sencilla? Tener la madurez para tener responsabilidad propia sobre lo que es real o lo que no lo es para uno es la clave aquí. Decidan por ustedes mismos, no esperen a que se les diga que deben hacer y cómo deben pensar. Responsabilidad propia es la clave.